



Ostfriesland – das Land der Weite mit bestem Blick auf eine erstklassige berufliche Zukunft. Wir planen hier eine gemeinsame, neue kommunale Klinik mit über 800 Betten. Wir – das sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Trägergesellschaft Kliniken Aurich-Emden-Norden. Gestalten Sie die medizinische Zukunft Ostfrieslands mit uns! Zum nächstmöglichen Zeitpunkt suchen wir in **Emden** einen

Assistenzarzt (m/w/d)

für die Klinik der Anästhesiologie
und Intensivmedizin

Wir bieten eine vierjährige Weiterbildungsermächtigung für die Gebietsbezeichnung „Facharzt für Anästhesiologie“ sowie die volle Weiterbildungsermächtigung für die Zusatzbezeichnung „Intensivmedizin im Gebiet Anästhesiologie“. Interesse am Bereich Schmerz- und/oder Palliativmedizin ist erwünscht, aber keine Voraussetzung.

Bei uns bekommen Sie eine fundierte Ausbildung mit vielen Gestaltungsmöglichkeiten in einem hervorragend funktionierenden Team.

- Vergütung nach TV-Ärzte/VKA Marburger Bund
- Arbeitszeitregelung entspricht in vollem Umfang den Vorgaben des Tarifvertrages und des Arbeitszeitgesetzes
- Beste Arbeitsbedingungen in angenehmem Betriebsklima (Gesundheitsangebote, gemeinsame Aktivitäten, Kinderbetreuung und weiteres)
- Diverse Fortbildungsmöglichkeiten
- Perspektivisch ist im entstehenden Zentralklinikum in Ostfriesland die Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin ein zentraler Dienstleister mit einem umfassenden Portfolio für eine Klinik der Schwerpunktversorgung sowie vielen persönlichen Perspektiven
- Für die Einarbeitungszeit steht Ihnen ein Mentor zur Seite

Für weitere Informationen steht Ihnen der Chefarzt der Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin, **Herr Dr. Klaus Kogelmann**, unter **Tel.: 04921 98-3508** oder **E-Mail: k.kogelmann@klinikum-emden.de** gern zur Verfügung.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Ihre vollständige, aussagekräftige Bewerbung senden Sie uns bitte mit Angabe des möglichen Eintrittstermins, vorzugsweise per E-Mail, an: karriere@traegergesellschaft.de oder per Post an: Klinikum Emden gGmbH, Personalabteilung, Bolardusstraße 20, 26721 Emden

Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird das generische Maskulinum verwendet. Gemeint sind immer alle Geschlechter.